



KLISTER WACHS		KLISTER WAX	
Klister BLUE – Basisklister für alle anderen Klister – Breiter Einsatzbereich bei grobkörnigem, aggressivem Schnee sowie Kunstschnee und eisiger Spur – Für Lufttemperaturen von -3° bis -20°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister BLUE – Usuable as basis for all other types of Klister – Broad range of applications in coarse-grained, abrasive snow as well as artificial snow and on an icy track – For air temperatures from -3° to -20°C – Incl. klister scraper	

24237	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610827
-------	-------	---------	---	--------	-----------------



Klister VIOLET – Für nassen, grobkörnigen Schnee, sowie gefrorene eisige Spur – Für Lufttemperaturen von +2° bis -4°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister VIOLET – For wet, coarse-grained snow and frozen, icy tracks – For air temperatures from +2° to -4°C – Incl. klister scraper	
--	--	---	--

24236	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610810
-------	-------	---------	---	--------	-----------------



Klister RED – Breiter Einsatzbereich von eisiger Spur bis zu grobkörnigem Nassschnee (Wechselschneeklister) – Für Lufttemperaturen von +3° bis -2°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister RED – Broad range of applications from icy tracks to coarse-grained wet snow (Klister for snow of variable consistence) – For air temperatures from +3° to -2°C – Incl. klister scraper	
--	--	--	--

24234	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610803
-------	-------	---------	---	--------	-----------------



Klister RED SPEZIAL – Für feuchten Neuschnee und nasse, wässrige Spur – Für Lufttemperaturen von +0° bis -2°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister RED SPEZIAL – For fresh, damp snow and wet, watery tracks – For air temperatures from +0° to -2°C – Incl. klister scraper	
--	--	--	--

24233	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610797
-------	-------	---------	---	--------	-----------------



KLISTER WACHS		KLISTER WAX	
Klister UNIVERSAL – Breiter Einsatzbereich von altem feinkörnigem Schnee bis zu grobkörnig gefrorenem Schnee (von feucht bis eisig) – Für Lufttemperaturen von +4° bis -4°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister UNIVERSAL – Broad range of applications, specifically from old, fine-grained snow to coarse-grained, frozen snow (damp to icy) – For air temperatures from +4° to -4°C – Incl. klister scraper	

24232	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610780
-------	-------	---------	---	--------	-----------------



Klister SILVER – Spezialklister für feinkörnigen Altschnee, nassen und verschmutzten Schnee – Für Lufttemperaturen von +3° bis -1°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister SILVER – Special klister for fine-grained old snow, wet and dirty snow – For air temperatures from +3° to -1°C – Incl. klister scraper	
--	--	---	--

24231	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610773
-------	-------	---------	---	--------	-----------------



Klister BLACK SPEZIAL – Spezialklister für feinkörnigen Altschnee bis Nassschnee – Einsatz in Kombination mit anderen Steigwachsen – Für Lufttemperaturen von +10° bis -1°C – Inkl. Klisterspachtel		Klister BLACK SPEZIAL – Special klister for fine-grained old snow to wet snow – Used in combination with other kick waxes – For air temperatures from +10° to -1°C – Incl. klister scraper	
--	--	---	--

24230	60 ml	VE/Unit	6	NORDIC	4 250081 610766
-------	-------	---------	---	--------	-----------------

